

Palabras del Dr. Orlando Bosch

Ocasión: Día del Sanjuanero

Sr. Presidente y miembros de la Junta Directiva del "Municipio de San Juan de los Rios."

Mis queridos coterraneos:

1 En esta vida pública y errabunda a que el destino nos ha condenado, con frecuencia tenemos que hacernos presente y pronunciar palabras en referencia a nuestras responsabilidades, y sobre todo, ^{que sean} valentadoras y orientadoras, ^{asi como} que contribuyan a enrumbarnos por los mejores senderos; y para servir a la patria en sus ya muchos años de terror y agonía.

2 Pero todas esas tribunas son muy distintas, a cuando se esta frente a los coterraneos de ese pedazo de patria en que todos ~~xixxxxxxxxxxxx~~ abrimos los ojos y vimos la luz por primera vez frente al mismo paisaje y en el mismo pueblo. Que en este caso se trata de los sanjuaneros y potrerillenses.

3 En noches como ésta, recordamos y rememoramos lo que por tristeza y nostalgia no quisieramos recordar. Y lo que quisieramos ^{dar} al olvido, no podemos jamas ^{luz} olvidarlo.

4 En noches como esta, la patria se nos hace mas chiquita, se nos convierte en pueblecito, pero se agiganta ^{la en espacio} que ella es una constelacion de venturas y desventuras. De nostalgia e infantiles y felices recuerdos.

Frente a los rostros envejecidos de los que allí nacimos, la patria se nos convierte en un compuesto de cuerpo y alma, de leyendas, de pesares y esperanzas comunes.

5 Dije que son tribunas distintas, por que aunque yo he recibido en todas ellas, el calor, la solidaridad y el respaldo de los cubanos en mis muchos momentos aciagos y difíciles, AQUI ESTA NOCHE EN ESPECIAL, uno siente un amor y un calor con un código propio. Unas miradas y atención especial. Unos jóvenes y viejos corazones como si estuvieramos conspirando en secreto, asi como evocando los recuerdos que cuelgan de nuestras almas, pero muy lejos de nuestra dura y cruel realidad.

Pero a pesar de todo ello, y que es necesario enunciar como bálsamo sobre nuestros atribulados corazones, NO HEMOS VENIDO AQUI como no hemos ido a ninguna parte, para el lamento de ayer ni de hoy.

Hemos venido esta noche aquí, para reafirmarle a todos mis coterraneos de San Juan y Potrerillo, que siguen xx esos dos pueblos teniendo en mi humilde persona, un hijo, que a pesar de haber sido víctima de tantos encarcelamientos, de tantos engaños y entrampamientos viles, jamas lograron sentirnos inermes, jamas lograron doblegarnos ni rendirnos como pretendían sus perillanes e infames

No Lamento

↓
Reafirmar q eso de pueblos / Son J y goberna

↓
Hijo { enserchamientos
Engaños
Entucomponientos
Puscauon y hote humilde...

↓
JAMAS ; RENDIRNOS { 1) apuntalando empia
30 en el poder
2) acorrido y bupland
Caracter y fernes
Conocime

Todo ello → Fuerza moral : Para insistir

↓
incorporar... V03

Y Pde Toda : Por que despues de 33 años → no mismo Re
sultado
MAS - AUN { Todos un poco culpable

INSISTIMOS : YA HORA AUNQUE TARDIA { sangrientos con
Respectos

ASI ME EXPRESO : despues de 33 años { 1) un gran objetivo
4) novel

→ 33 años : Querido Donato ...
TODOS COINCIDIMOS { Solucion } Cuba
Troyda } 1) Cuba
2) Cooperada

↓
Ellos → ~~una~~ Bochornos, hata Amoral

DEPO : 1) Los intereses
2) Desarrollo
3) Geopolitica

PARA HONRAR : Alzamos a la Fiducia de la Presidencia { Compromiso
Rogar y
con Cuba

ES CRINA RENDIR { aldr
aga

CREAR EN CUBA LAS CONDICIONES DE { desconfianza
Solotaje
insurreccion
de Tona

NOSOTROS
(Contribuir)

artífices en el cumplimiento de nuestro deber.

Muy por el contrario mis queridos coterráneos. Solo lograron apuntalar nuestra fe y confianza en el porvenir, así como temprar nuestras firmes convicciones y carácter.

Todo ello nos ha dado fuerza moral para insistir antes y después, y hoy aquí, que nuestro destierro está en la obligación de INCORPORARSE UNA VEZ POR TODAS, a la voz y mandato de su historia, de su razón, de su deber, y sobre todo, de su conciencia para acabarnos de convencer, que la problemática cubana no puede seguir convirtiéndose como hasta ahora, en un conflicto sin alternativa entre lo que son nuestros fervientes anhelos y dura realidad.

Y SOBRE TCDC: por que después de 33 años, los resultados no pueden seguir siendo los mismos. 33 años, donde casi todo ha consistido en un ejercicio dogmático y retórico, como si la indolencia, la demagogia y la mezquindad humana estuvieren trepando sobre los hombres y sobre el cadalso del pueblo cubano. Y en los cuales todos tenemos nuestra cuota de responsabilidad. Unos por acción, otros por omisión, otros por evasión, otros por no haber hecho lo bastante para evitar este desastre en que nos estamos debatiendo.

He insistido siempre. Y lo ratifico hoy aquí. Que tenemos que acabar de convencer a nuestro destierro, QUE YA ES HOY, aunque bien tardía, que hayamos aprendido de los negros y sangrientos años que nos preceden, a de cubrir y arrovechar las perspectivas en su real y objetiva dimensión, escoltadas por nuestro coraje y vocación de sacrificio con la indeclinable voluntad de vencer.

ASI ME EXPRESO, por que a pesar de tantos sacrificios, de tanto coraje y de tantos sangrientos esfuerzos, no hemos logrado ningun objetivo concreto y alentador, y nuestra nave sangrienta continúa cabrilleando por ~~xxxxx~~ piélagos sangrientos sin rumbo ni horizontes visibles ni confiables.

Todos coincidimos en que la solución de la tragedia ~~xxxxxx~~ de Cuba está en las entrañas de su pueblo, y que al destierro solo le corresponde la responsabilidad de cooperar en el proposito.

Ello es bochornoso, pues todo destierro está en la obligación de acompañar a su pueblo en la beligerancia. Pero aunque sea bochornoso, no podemos ocultar que ello es una realidad, pues los intereses, la deslealtad y la geopolítica nos arrinconado al solo papel de COOPERADOR.

Pero también es verdad, que para honrar esa responsabilidad que nos han impuesto de cooperador, tenemos que abrazarnos a la filosofía de la persistencia y compartir con nuestros hermanos en la isla, el sacrificio, el riesgo y el deber de crear en Cuba lo único que la tiranía le teme por que conoce la historia.

Me estoy refiriendo a una estado de desobediencia, de desconfianza, de sabotaje,

de subversión e insurrección.

Y todo ello unicamente se puede lograr, alcanzándole a ese mismo pueblo la MATERIA PRIMA para que ello se logre y materialice.

Es por todo ello, que nosotros hemos lanzado al destierro la consigna de :MEZCLA DEL DESTIERRO PARA LOS HEROICOS ALBANILES que están en Cuba.

No quiero aquí proseguir, sin antes darles las gracias por haber tomado ustedes la resolución de contribuir con vuestros fondos para el ennoblecido propósito.

Seguiremos peregrinando para convencer a todos los cubanos, que esa es nuestra única alternativa viable y mas honrosa cualquiera que fueren los riesgos y el precio que hubiere que pagar. y no el TRIUNFALISMO PRECOZ del que tanto nos alimentados como una compensacion psicologica asi como para justificar nuestra incapacidad e impotencia; ademas de no tener pruebas tangibles que justifiquen o avalen ese TRIUNFALISMO que tanto mengua la savia de la lucha.

Mas que triunfalismo provocado por causas ajenas a nuestros deberes y responsabilidades, tenemos que INSISTIR Y PERSISTIR, no de cuando llegaremos, sino, que estamos haciendo para avanzar, triunfar y llegar.

Es asi. Es esa la única manera que nuestro pueblo en diáspora se manifieste con ese sentido maravilloso que siempre llevar el ser humano intrinsico e intuitivo en el reclamo de sus derechos.

Es asi como unico podremos alentar la accion multitudinaria y entusiasta de un destierro ya bastante fatigado..

Es asi como unico se puede crear una CONCIENCIA COLECTIVA ~~para~~ y se exteriorise esa fuerza centrifuga que subyace en las entranas populares de nuestro pueblo de aquí y de allá.

Es así, como unico podemos convencer a nuestro destierro :Que un pueblo que entra en revolucion, no sale de ella hasta que se extingue o corona.

Es así como unico podemos vencer a los FLORONES de bufete y dialogueros que tratan de amazar la levadura de la libertad con el tirano.

COTERRANESO: Al servicio de la patria salimos desnudos. A que el viento se lleve la carne, a que las fieras devoren los huesos, aunque sólo quede de esa INMOLACION VOLUNTARIA, solo la luz que guie y aliente a todos, incluyendo a sus propios asesinos como dijo el apostol.

Áquí nos trajo la guerra y la lucha por la libertad. Y aquí nos mantenemos aborreciendo la ~~luchamos~~ tiranía. Entonces no hay por que volver a rendirnos a los pies de quienes cometieron ~~ese crimen~~ ese crimen.

Pero aquí tambien hay que hacer mas esfuerzos y sacrificios para honrar a nuestro martires y a nuestra historia. Y para demostrar que no nos hemos cansados de

cubanos honrados. Y que de Marti tambien aprendimos a ser hombre a su tiempo y hombres de todos los tiempos.

CCTERRANEOS: Cuando el Sol brilla para todos menos para nosotros. Cuando la nieve alegra a todos menos a nosotros. Cuando la tierra produce fragancia para todos ~~xxx~~ menos para nosotros los cubanos. Cuando para nosotros solo llega por sobre los mares el aire cargado de gemidos, de dolores sin consuelo, de derechos mutilados. Cuando la patria nos persigue con manos suplicantes. Cuando todo ello ocurre, nosotros tenemos que hacer como los albaniles de libertad, abrir surcos, llevar mezcla y levantar cimientos, asi como dar el santo y sena a todos los bravos corazones que alla esperan por ~~la mezcla~~. *ya bendita mezcla.*

Asi se ha merecido siempre nuestra historia
PARA TERMINAR: En lo personal, solo puedo seguir ofreciendo mi modesta pero honesta historia y conducta. Mi largo cautiverio. Mi indoblegabilidad.

Mi honra de hombre de lucha por encima de tantos agravios y difamaciones.

produce el punto
Y si todo ello no nos defiende contra toda sospecha, tenemos que concluir, que ni mi vida, ni nuestros servicios junto a otros buenos cubanos han valido de nada, Y QUE POR TANTO, no merece de otros el esfuerzo y el respaldo a que estamos invocando y ratifico de nuevo hoy aqui ante mis queridos coterraneos.

Concluyo insistiendo una vez mas: en acostarnos todos los dias como cubanos y levantandonos todas las mananas como patriotas, aunque fuere temporariamente hasta que en la patria brille el sol de la libertad.-

Muchas gracias.